
 

 

 

▼１５ページ「粕谷克己議員 一般質問」 

川島中に低学年用の施設を整備し小中一貫校化する費用について 

【正】坂戸市での導入事例を参考にすると、４年生までを１学級・多目的室を合わせ６部屋

をプレハブで賃貸借（リース）した場合には、１０年間で１憶５千万円程度の試算と

なります。 

【誤】坂戸市での導入事例を参考にすると、４年生までを１学級・多目的室を合わせ６部屋

をプレハブで賃貸借（リース）した場合には、年間で１憶５千万円程度の試算となり

ます。 

 

議会だより１３３号の訂正について 


